

4/23

道の駅オープン6周年

平成28年4月にオープンした道の駅にちなみ日野川の郷が6周年を迎え、記念のイベントが行われました。イベント当日はそば処かめや（下石見）や松尾農園（新屋）の出店があり、皆生温泉から直送されたお湯を使った足湯も設置され、直売所やレストランにもぎわいを見せていました。また、奥日野源流太鼓による和太鼓の演奏も披露され、活気ある演奏がイベントに華を添えていました。



4/23

なかしま キャシー中島 愛を綴るキルト展

タレント・パッチワーク作家として活躍しているキャシー中島さんの展覧会、「キャシー中島 愛を綴るキルト展」が日南町美術館で行われました。初日の4月23日には町内外から約150人の来場者が訪れ、初期から新作までの作品やエッセイ、写真等の展示に見入っていました。また、この日はキャシー中島さんによるトークショーが行われ、キルトだけではなく、自身の人生や家族の話を変えた温かい話は、たくさんの来場者を笑顔にしていました。



4/29

ガイナレ鳥取 サッカー教室

鳥取県をホームタウンとする日本プロサッカーリーグJ3加盟のサッカークラブ「ガイナレ鳥取」によるサッカー教室が開催されました。当日はあいにくの雨で町体育館での開催となりましたが、町内外の小学校から児童約20人が参加し、にぎやかに行われました。ガイナレ鳥取は数年前から毎年日南町でこのサッカー教室を行っており、今年はコーチだけでなく選手2人も指導にあたりました。参加した児童は「プロの人に教えてもらえてよかった」と話し、貴重な経験を楽しんでいた様子でした。



町内でも 桜のライトアップ



4月8日、役場庁舎裏の桜が日野上まちづくり協議会によってライトアップされました。この桜は現在の役場庁舎の竣工に合わせて植えられたもので、今年でちょうど20年を迎えました。訪れた人たちはカメラやスマートフォンで写真を撮ったり、桜を眺めながら談笑したりと、ひと時の桜の美しさを味わっていました。

また、4月10日から12日には多里さくら公園（新屋）の桜もライトアップされ、約400本のソメイヨシノが光で彩られました。この桜は多里まちづくり推進協議会が管理を行っており、ライトアップや空撮、遊歩道や駐車場の整備なども行っています。その活動が評価され、令和元年には公益社団法人日本さくらの会から「さくら功労者」に選ばれました。



4/22

かすみゆらくかい 霞愉楽会表彰状

銭太鼓を楽しむ同好会「霞愉楽会」が鳥取県西部地区社会教育協議会会長表彰を受け、代表の石田由香里さん（霞）へ中村町長から表彰状の伝達が行われました。霞愉楽会は、長年にわたり福祉施設や敬老会を慰問し、練習の成果を発表しています。また、大人だけで始まった活動を幅広い世代へと広げるため、平成28年には霞子ども愉楽会を発足し、技術の伝承にも力を注いでいます。



4/21

障がい者相談員へ委嘱状

令和4年度・令和5年度の障がい者相談員への委嘱状の伝達が行われました。障がい者相談員は町からの委嘱を受け、障がいのある人またはその家族からの相談に応じたり、必要な助言や指導を行ったりしています。この度身体障がい者相談員には坪倉久光さん（福万来）、知的障がい者相談員には足羽泉枝さん（福塚）がそれぞれ委嘱されました。個人情報や秘密は守られますので、お気軽にご相談ください。

